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Aconcagua 2050: el proyecto que pretende 
potenciar el sector industrial de Concón 
Economía. Empresas de la comuna trabajan en un plan 
para atraer inversiones y generar empleo. 

Claudio Ramírez 

cramirercomercuriovalpaci 

onvertir al sector indus- 
C trial de Concón en el 

másimportante delare- 
gión en los próximos 25 años, 
atraer inversiones y generar 
empleo, son algunos de losob- 
jetivostrazados por Aconcagua 
2050, proyecto que reúne a 
empresarios de la comuna y 
que tomó forma tras una serie 
de conversaciones. 

“Lo que buscamos es po- 
tenciar un plan de largo plazo 
quenos permita crecer básica- 
mente en tres áreas muy pun- 
tuales que tienen que ver con 
el desarrollo productivo, el de- 
sarrollo urbano y el desarrollo 
medioambiental del área in- 
dustrial de la comuna”, co- 
mentó el impulsor dela inicia- 
tiva, Cristián Castro, gerente 
general de MCP Industrial 
Ltda. 

Agregó que desde hace va- 
rios años se vienen sostenien- 
do conversaciones en razón a 

este propósito, hasta que en di- 
ciembre delaño pasado se reu- 
nieron cerca de 10 empresas 
para empezara concretar esta 
iniciativa y establecer una hoja 
de ruta a largo plazo que per- 
mitairavanzando en conjunto 
también con el sector público 
y con el municipio que, según 
señala el ejecutivo, ha manifes- 
tado interés en el proyecto. 

“Nosotros hemos tenido 
una grata sorpresa y un gran 
apoyo por parte del alcalde 
Freddy Ramírez y suequipoes- 
pecializado, porque ellos están 
convencidosqueConcónen su 

  

“Pretendemos que el 
barrio industrial de 
Concón sea líder y 
eseliderazgo 
también necesita un 
orden en su 
crecimiento”. 

Cristián Castro 
Impulsor Proyecto. 

Aconcagua2050. 

globalidad tiene muchas áreas 
a desarrollar, entre ellas el tu- 
rismo y la gastronomía que son 
muy importantes, el asenta- 
miento del crecimiento inmo- 
biliario y el desarrollo indus- 
trial comobases del crecimien- 
toalargo plazo”, explicó Cas- 
tro. 

MESA DE TRABAJO 

Subrayó que en la actualidad 
hay cerca de 40 empresas en 
una mesa de trabajo que ya es- 
tá en funcionamiento a través 

de unaserie de comisiones. 
“Lo estamos haciendo por 

áreas, por sectores, también 
estamos incorporando a las 
empresas más pequeñas en un 
modelo de crecimiento futuro. 

Lo que busca esto es crear una 
conciencia a través de un gran 
proyecto y transmitir a todos 
los que quieran invertir en la 
zonaindustrial de Concón, que 
eslaquetiene el mejor plan de 
crecimiento de largo plazo”, 
mencionó. 

En ese plano, recordó que 
la comuna también está atra- 
yendo a empresas internacio- 
nales como es el caso de lagi- 
ganteindia Tega que ya puso la 
primera piedra de la planta 
que abrirá en la comuna con 
una inversión cercana a los 
US$ 40 millones. 

“Hay una buena zonifica- 
ción definición por parte del 
departamento de Obras res- 
pectoalas zonas donde se per- 
miteconstruir”, destacó Castro 
al mencionar las ventajas dela 
zona, apartado en el cual tam- 
bién remarcó la conectividad, 
que es algo clave para el creci- 
miento del sector. 

“El proyectode ampliación 
del nodo urbano de Concón 
asociado ala apertura del ae- 
ropuerto de Torquemada nos 
vaa poner enel foco principal 
de la industria de la región y 
del país. Por ejemplo, vaa per- 
mitir alos ejecutivos llegar des- 
de todos lados de Chile a Con- 
cón y de esa manera apoyar la 
anhelada descentralización 
que se busca de Santiago”, de- 
tallo. 

Otro aspecto que remarcó 
dela iniciativa esla caracterís- 
tica que engloba a gran parte 
delas industrias que están pre- 
sentes en lacomunay que apu- 
naal valor agregado quetienen 
los productos que comerciali- 

MIGUEL CAMPOS. 

ESTE AÑO SE DEFINIRÁ EL MODELO JURÍDICO BAJO EL CUAL FUNCIONARÁ LA AGRUPACIÓN. 

zan. “Las industrias de acá se 
caracterizan por generar valor 
en sus productos y eso es lo 
que queremos poner sobre la 
mesa y llevarlo a un largo pla- 
z0. Queremos potenciar la in- 
dustria como base del creci- 
miento de la economía y con 
ello generar mayor cantidad de 
plazas de trabajo (..) creo que 
no más allá de algunos años 
nos vamos a convertir en el 
principal agente contratador 
demano deobradelaregión”, 
precisó. 

ORGANIZACIÓN 
En cuanto al modelo jurídico 
que va a sostener este conglo- 
merado que puede ser una co- 
misióno un comité, entre otras 
opciones, ello se pretende con- 
firmar este año. Al respecto, 
también es muy factible el sur- 

gimiento de una nueva asocia- 
ción gremial. 

“Nosotros pretendemos 
queelbarrio industrial de Con- 
cón sea líder y ese liderazgo 
también necesita un orden en 
su crecimiento. En este minuto 

seestá convirtiendo en ungru- 
po de empresas, pero lo más 
probable es que termine sien- 
do una asociación gremial”, di- 
jo Castro, quien subrayó que 
también pretenden ser parte 
dela discusión en temas de fu- 
turo para la zona. 

En esa línea, indicó que la 
idea es participar en conjunto 
con el municipio, el MOP y 
otros estamentos en definicio- 
nes relevantes para el futuro 
del comercio exterior del país. 

“Esto lo planteo porque el 
corredor bioceánico siempre 
se ha pensado para unir la re- 

  

40 
empresas forman parte 

de la iniciativa que busca 
maximizar el desarrollo in- 
dustrial de la comuna. 

giónconel Atlántico, entonces 
para eso es importante saber 
cuáles van a ser los corredores 
viales y unaaltenativaes Con- 
cón y, amijuicio, lo más proba- 
ble es que así lo sea. Eso nos 
permitiría atraer inversiones 
importantes a todala zona in- 
dustrial del área de la cuenca 
del Aconcagua”, manifestó. 

“En síntesis es un trabajo 
en conjunto el que nos permi- 
tirá tener un plan de creci- 
miento y el único beneficiado 
será la comuna y sus habitan- 
tes”, cerró. as 

  

Intervienen plaza en Forestal que 
norecibía mejoras hace décadas 
vIÑA. Municipio inició proyecto en histórico espacio. 

ejorarlas condiciones 
M dela histórica plaza 

Forestales el objetivo 
delas obras que el Municipio 
de Viña del Mar comenzó aeje- 
cutar esta semana, para lograr 
la remodelación completa del 

polígono deestetradicional es- 
pacio público ubicado en calle 
Simón Bolivar y que por déca- 

dasno hasido intervenido. 
Los trabajos consideran 

una nueva zonificación de 
usos, explanada ciudadana, 
corredor ciudadano, área con- 
memorativa, recreo deportiva, 
de circulación y estar, juegos 
infantiles (estándar e inclusi- 

vo), ruta accesible y nuevo mo- 
biliario urbano, donde desta- 

can escaños en obras perime- 
trales a zonas de estar (áreas 
verdes), escaños prefabricados 

y basureros. 
Lainiciativatambiéninclu- 

ye el mejoramiento del proyec- 
to eléctrico de iluminación, 
cambiando luminarias de halu- 
ro metálico aled. 

“La plaza Forestal tiene un 

componente histórico muy im- 
portante para esta ciudad de 
150 años y nuestro deseo es 

zo E Pe 
LA INTERVENCIÓN CONTEMPLA MEJORAMIENTO ELÉCTRICO. 

  

que vuelvaa ser elcentro dees- 
te barrio viñamarino para ha- 
cerlo más acogedor, seguro y 

Recursos aportados 
por el GORE 

El proyecto recoge las de- 
mandas expresadas por los 

vecinos y vecinas de Forestal 
e implica una inversión del 

orden de los $185 millones 
para obras civiles y equipa- 
miento, financiadas por el 
Gobierno Regional a través 
del Fondo Regional de Inicia 
tivas Locales (FRIL). 

funcional para toda la comuni- 
dad”, destacó la alcaldesa Ma- 
carena Ripamonti. as 
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